

Journée mondiale des malades 13 février 2022

C'est le pape Jean-Paul II qui institua cette journée, en lien avec la première apparition de Marie à Bernadette, en février 1858.

Au nom de l'Evangile, l'Eglise universelle est invitée à marquer une attention privilégiée aux personnes malades. Mais c'est toute l'année que cet appel nous est adressé.

Si vous connaissez un proche, parent, ami, voisin qui aurait besoin d'être accompagné spirituellement ou de recevoir la communion, n'hésitez pas à téléphoner aux services suivants : Aumônerie de l'Hôpital Guérande-Le Croisic : 02 40 62 65 19.

Service Evangélique des Malades (SEM) : 06 79 29 95 08 ou 02 40 42 22 93.

Préparation à la première communion Rencontre et messe des familles

Les enfants qui se préparent à la première communion et leurs parents sont attendus le **samedi 26 février à 15h, au Centre paroissial du Pouliguen (près du cinéma Pax).**

Puis ce rendez-vous sera suivi à 17h, de la **rencontre mensuelle des enfants accompagnés de leur parents, et de la messe des familles à 18h30 en l'église Saint-Guérolé de Batz-sur-Mer.**

Ces rencontres mensuelles permettent à chacun de mieux connaître le Seigneur Jésus et son Eucharistie, ainsi que la vie de la paroisse réunie pour la prière dominicale.

Dates des rencontres suivantes :

Les samedis 26 mars, 30 avril et 21 mai.



Plein Vent !

N° 457 - Du 12 au 27 février 2022
Batz-sur-Mer - Le Croisic - Le Pouliguen

Rendez-vous paroissial important

Chers frères et sœurs paroissiens de Saint-Yves-de-la-Côte-Sauvage, dans le cadre de la préparation diocésaine du synode sur la synodalité qui aura lieu à Rome en 2023, et suite à notre première rencontre du mardi 7 décembre dernier, nous vous invitons à une grande rencontre paroissiale au cœur du Carême :

**Jeudi 10 mars de 20h à 22h,
salle paroissiale du Pouliguen,
près du cinéma Pax.**

Dans un premier temps assez court, un compte rendu sera fait de nos échanges de la soirée du 7 décembre. De cette soirée, il ressort très clairement un désir très fort de votre part d'une paroisse plus fraternelle, accueillante, chaleureuse et conviviale où chacun peut trouver sa place et mettre son talent au service de tous.

Voilà pourquoi, dans un deuxième temps, puisque la fraternité suppose une écoute mutuelle, nous vous proposons la chose suivante : que les divers groupes de nos paroisses, présents ce soir-là, acceptent que l'un des leurs soit « interviewé » de façon concise et simple par un des membres de l'EAP.

Quand nous parlons des divers groupes de la paroisse, nous pensons aux : équipes fraternelles de foi, aux équipes Notre-Dame, aux équipes d'action catholique, partage et rencontre, groupes de prières divers, équipes d'aumônerie d'hôpital, du service évangélique des malades, de l'accueil des familles dans le deuil, Secours catholique, CCFD, équipes liturgiques,...

Bien sûr, nous prions, chanterons et écouterons la Parole de Dieu au cours de cette soirée.

Venons avec confiance à cette soirée, sachant que l'Eglise est un Corps, qui, comme tout corps, a besoin de chacun de ses membres : « *L'œil ne peut pas dire à la main : je n'ai pas besoin de toi ; la tête ne peut pas dire aux pieds : je n'ai pas besoin de vous* » (saint Paul, 1ère aux Corinthiens 12, 21) ; et saint Paul ajoute : « *Or, vous êtes corps du Christ, et, chacun pour votre part, vous êtes membres de ce corps* » (12, 27).

Que ce passage de saint Paul nous entraîne dans notre démarche synodale !

**Père Bernard Jozan
et les membres de l'EAP**

Sur la liberté

Faire les choses à cause du qu'en-dira-t-on, agir aiguillonné par le regard et le jugement des autres, c'est agir au pire par peur, au mieux par amour-propre. Il faut s'en libérer, si on veut un jour agir par amour, c'est-à-dire parce qu'on le veut bien, parce qu'on a décidé, sans pressions extérieures, de faire tel ou tel bien. L'amour ne peut-être que librement consenti, mais pour ça il faut être libre de ce que pense le monde de soi.

*

La liberté, c'est le choix du bien, pas nécessairement l'indépendance absolue vis à vis des personnes ou des responsabilités. On peut être tout à fait libre, tout en étant engagé.

MESSES SUR LA PAROISSE

Horaires et lieux habituels des messes dominicales

- Samedi : 18h30 à Batz-sur-Mer
- Dimanche : 9h30 au Croisic et 11h au Pouliguen

Horaires et lieux habituels des messes en semaine

- Lundi* et mardi : 18h30 à Batz-sur-Mer
- Mercredi : 9h au Pouliguen
- Jeudi : 14h30 au Croisic
- Vendredi : adoration eucharistique et confessions de 7h à 8h45 puis messe à 9h au Pouliguen

* Attention, pas de messe à Batz le lundi 21 février (et le lundi 28 février)

CONFESSIONS



Le vendredi de 7h à 8h45 au Pouliguen durant l'adoration eucharistique. Le samedi à 17h30 à Batz-sur-Mer. On peut aussi prendre rendez-vous avec un prêtre, par exemple à l'occasion des messes.

Pour plus d'informations, consultez « Plein Vent » sur le site internet paroissial (Cf page 1).
Pour le recevoir par courriel et en résilier l'envoi, contactez la paroisse à son adresse mail :
paroisse.saintyvesdlcs@gmail.com en précisant vos nom et prénom

Paroisse Saint-Yves de la Côte Sauvage - 1 rue Abbé Guinel - 44510 Le Pouliguen

Tél. 02 40 42 17 81 - paroisse.saintyvesdlcs@gmail.com

Site : <http://www.saint-yves-de-la-cote-nantes.ccf.fr>

ISSN 2681-3157 - Directeur de la publication : Père Bernard Jozan

MESSES SUR LA PAROISSE DU 12 AU 27 FEVRIER 2022

6^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

SAMEDI 12 FEVRIER

- 18h30 à **Batz-sur-Mer** (confessions à 17h30) : famille Daniel, Moreau et Mossard / Marcelle Lehuédé et famille Davrain / Bruno Picaud

DIMANCHE 13 FEVRIER

- 9h30 au **Croisic** : Jean Audonnet / Madeleine Bachelier / Christian Baudry / Martine Monfort / Jean Nicod / Raymond et Germaine Pincemaille, parents et amis / Angèle Roulaud / Suzanne Rulleau

- 11h au **Pouliguen** : Thibault Arzelec / Robert Halley / Simone Hervé / Marcelle, Ernest et Jean Pointu

LUNDI 14 FEVRIER - Saint Cyrille et saint Méthode, son frère

- 18h30 à **Batz-sur-Mer** : Renée Guygot

MARDI 15 FEVRIER (Anniversaire de l'ordination épiscopale de Mgr Percerou, en 2013)

- 18h30 à **Batz-sur-Mer** : Anniversaire pour René Bourdic et sa famille

MERCREDI 16 FEVRIER

- 9h au **Pouliguen** : Maurice Odorisio / Les âmes du Purgatoire

JEUDI 17 FEVRIER

- 14h30 au **Croisic**, maison paroissiale

VENDREDI 18 FEVRIER - Sainte Bernadette Soubirous

- 9h au **Pouliguen** (adoration et confessions de 7h à 8h45) : Jean-Michel et Blandine Vitali

7^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

SAMEDI 19 FEVRIER

- 18h30 à **Batz-sur-Mer** : Anniversaire Christian Chagnoleau et familles / Famille Delcambre / Anniversaire décès de Georges Lehuédé de Kermoisan

DIMANCHE 20 FEVRIER

- 9h30 au **Croisic** : Claude Bouteiller / Intention particulière / Marie-Thérèse Le Bléavec / Louis Lucas / Jacqueline Maurice / Jean-Marie Pablo / Alexandre Thebaud

- 11h au **Pouliguen** : Andrée Baroche / Jacqueline Karsenty / Jean-Paul Leduc / Pierrick Milet / Benjamin et Yvon Uzenot

LUNDI 21 FEVRIER

- 18h30 à **Batz-sur-Mer** : pas de messe ce lundi

MARDI 22 FEVRIER

- 18h30 à **Batz-sur-Mer** : Pierre Moysan / Yvette Le Rouge et sa famille

MERCREDI 23 FEVRIER

- 9h au **Pouliguen** : les parents Glotin, Guillet et Valentine / Eliane Vie

JEUDI 24 FEVRIER

- 14h30 au **Croisic**, maison paroissiale

VENDREDI 25 FEVRIER

- 9h au **Pouliguen** (adoration et confessions de 7h à 8h45) : Marc Jozan

8^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

SAMEDI 26 FEVRIER

- 18h30 à **Batz-sur-Mer**, messe des familles (pas de confessions ce samedi)

DIMANCHE 27 FEVRIER

- 9h30 au **Croisic** : Messe anniversaire René Bertho et Titine Bertho / Gilles Blaisot / Martine Monfort / Renée Stéphan / Paul Texier et sa famille

- 11h au **Pouliguen** : Joël Hervy / Louis et Yveline Mathey / Roger Simon / Jacqueline Simonc



QUÊTE POUR LE CHAUFFAGE DE NOS ÉGLISES

Dans nos trois églises la quête pour le chauffage se fera le samedi/dimanche 19/20 février 2022, ainsi que le samedi/dimanche 26/27 février.

Merci de penser à préparer votre offrande et de la déposer dans la corbeille de quête ou sous enveloppe avec la mention :

« Pour le chauffage de l'église ».

MARIAGE A BATZ-SUR-MER

Adrien Herbet et Alice Le Pays du Tailleul, le 5 février

OBSEQUES AU POULIGUEN

Jacques Landais, 85 ans, le 31 janvier

Marcel Dubot, 90 ans, le 3 février

Jacqueline Karsenty-Chréien, 71 ans, le 1er février

Juliette Cavalin-Renaud, 86 ans, le 4 février
Guy Rival, 93 ans, le 10 février